

Le Luxembourg - un site de premier choix

Pour la première fois, la Chambre de Commerce du Grand-Duché de Luxembourg a mis en place un Pavillon National à l'occasion du salon «MIPIM», Marché International des Professionnels de l'Immobilier, qui s'est déroulé du 14 au 17 mars 2006 à Cannes.

Suite au souhait exprimé par plusieurs entreprises luxembourgeoises de voir le Grand-Duché de Luxembourg participer au salon du MIPIM à Cannes, la Chambre de Commerce a organisé, avec le soutien du Ministère de l'Economie et du Commerce Extérieur, un stand collectif d'une surface de 160 m2 réunissant 13 sociétés luxembourgeoises venues pour présenter leurs activités et leurs projets d'investissement, ainsi que pour établir de nombreux contacts prometteurs.

Parmi les exposants luxembourgeois comptaient notamment Agora S.à r.l. & Cie, S.e.c.s.; Architecture & Environnement S.A.; Arcelor S.A.; Dexia Banque Internationale à Luxembourg S.A.; H.B.H. S.A.; Hochtief Luxembourg S.A.; Interatoz; Lux-control S.A.; Property Partners S.A.; Socom S.A. , Somaco S.A.; Wood Appleton Oliver & Co S.A. et la Ville de Luxembourg.

Au fil des années, le MIPIM est devenu un rendez-vous incontournable des professionnels de l'immobilier et permet de rassembler en un même lieu les utilisateurs fin-



Le ministre Jeannot Krecké s'est adressé aux visiteurs de la Journée Luxembourgeoise du MIPIM

Photo: CCL

aux (banques, investisseurs institutionnels, conseils en immobilier d'entreprise), les villes et collectivités territoriales, les promoteurs et entreprises de construction, les chaînes hôtelières, ainsi que les divers secteurs complémentaires (avocats, architectes, experts en immobilier, urbanistes, gestionnaires d'actifs immobiliers, comptables, chaînes hôtelières, groupes d'immobilier touristique, etc.).

C'est ainsi que dans le cadre prestigieux du Palais des Festivals de Cannes la Chambre de Commerce a organisé le 15 mars sous le pavillon

national une Journée des Exposants Luxembourgeois, qui a réuni plus d'une centaine d'hommes d'affaires issus des pays les plus divers. Encadrée par Jeannot Krecké, Ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, cette journée a permis de présenter le Grand-Duché de Luxembourg comme «the world's prime investment location». Ouverte par Frank Wagener, Vice-Président de la Chambre de Commerce, la journée a également vu la présence de Paul Helminger, Bourgmestre de la Ville de Luxembourg, et de Georges Engel, Bourgmestre de la Ville de

Sanem, qui ont insisté sur l'importance du positionnement du Grand-Duché de Luxembourg à l'échelle internationale et qui ont illustré les futurs développements économiques du Luxembourg en terme de projets et d'investissements. La journée a connu un véritable succès.

La 17ème édition du MIPIM s'inscrit dans la lignée de l'édition 2005, qui avait accueilli 17.641 décideurs, 4.660 investisseurs et utilisateurs finaux et 2.051 sociétés exposantes en provenance de 74 pays différents.